



Antibes

Maison à vendre (06600)

Pièces	4 Pièces
Superficie	157 m²
Référence	582V412556M
Prix	1 250 000 €

Antibes villa 157 m² ? Quartier Saint Jean, elle bénéficie de la proximité des écoles, à seulement 5 minutes du centre-ville, des plages et de l'autoroute, et à 20 minutes de l'aéroport, cette villa offre un cadre de vie calme et pratique au quotidien. Sa spacieuse pièce de vie s'ouvre pleinement sur une magnifique terrasse ensoleillée de 80 m² ? un véritable prolongement de la maison, idéal pour recevoir, partager des repas en extérieur, vous profitez d'un jardin sans vis-à-vis, au calme. Une piscine complétée par un espace détente. Côté confort et prestations : ? Garage de 27 m² ? Cave de ...

Antibes villa 157 m² ? Saint Jean district, it benefits from being close to schools, just 5 minutes from the city center, the beaches, and the highway, and 20 minutes from the airport. This villa offers a calm and convenient living environment for everyday life. Its spacious living room opens fully onto a beautiful sunlit terrace of 80 m² ? a true extension of the house, perfect for entertaining and enjoying outdoor meals. You will enjoy a private garden, peaceful and without any overlooking neighbors. A swimming pool is complemented by a relaxation area. Comfort and features include: ? Garage ...

TERRAZUR IMMOBILIER

11, avenue Pierre Chalmette - 06220 VALLAURIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

